

Partió con cinco funcionarios

Se instaló avanzada de Carabineros al interior de Torres del Paine



Ayer se realizó la instalación de la Avanzada Temporal de Carabineros al interior del Parque Nacional Torres del Paine.

Esta avanzada estará funcionando hasta enero y contará con una dotación de cinco funcionarios, para ampliar a 10 a partir de enero de 2025.

Su permanencia se dará por toda la temporada de

verano, hasta el mes de abril, y se ocupará de los servicios policiales y preventivos que puedan suceder en el interior del parque nacional.

Desde hace ya varios años que Carabineros está cumpliendo un rol fundamental al interior del Parque Nacional Torres del Paine, con la finalidad de poder velar por la

seguridad y atender los procedimientos que muchas veces son derivados desde la Corporación Nacional Forestal, como las expulsiones de turistas que infringen las normas y estar alertas para efectuar evacuaciones que puedan ser requeridas ante lesiones o problemas médicos de las personas que visitan nuestro territorio.